

## Propuesta de Valor

En un mundo donde la contaminación ambiental y el deterioro de los ecosistemas se hacen cada vez más evidentes, hemos decidido crear una empresa que lanza un producto que permite ofrecer una alternativa sostenible, responsable y amigable con el planeta, para celebrar los momentos más importantes de la vida. Nuestra idea es crear esferas de agua biodegradables, diseñadas cuidadosamente para reemplazar el confeti tradicional, que suele estar fabricado con plásticos y materiales no degradables, y que contribuyen de manera significativa a la contaminación urbana y natural.

¿Por qué esferas de agua? Porque estas esferas están elaboradas con ingredientes 100% naturales y biodegradables, lo que significa que no generan residuos sólidos ni dañinos para el medio ambiente. Al entrar en contacto con el suelo, simplemente se disuelven sin dejar rastro alguno, permaneciendo únicamente una sensación de frescura y alegría. Esta característica no solo evita la contaminación visual y física de las calles, parques y espacios naturales, sino que también reduce el impacto negativo que el confeti plástico o de papel tradicional genera sobre la fauna, los ríos, mares o cualquier otro ecosistema.

Además de ser respetuosas con el medio ambiente, nuestras esferas de agua ofrecen un alto grado de personalización. Pueden ser elaboradas en una amplia gama de colores llamativos y fragancias naturales, seleccionadas para adaptarse perfectamente a cualquier tipo de evento: desde bodas y cumpleaños, hasta inauguraciones corporativas, eventos culturales, festivales, celebraciones familiares y deportivas. De esta manera, "AQUAFETI" no solo aporta sostenibilidad, sino también un toque especial y único a cada celebración, combinando diversión y responsabilidad.

Estamos convencidos de que nuestra idea puede generar grandes cambios cuando es adoptada por comunidades conscientes y comprometidas con alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Por ello, hacemos una invitación abierta a empresas, organizadores de eventos, instituciones educativas, colectivos sociales y a la comunidad en general para que se sumen a esta revolución sostenible. Celebrar de manera responsable no solo cuida nuestro planeta, sino que también crea recuerdos

inolvidables que pueden ser compartidos con orgullo, sabiendo que hemos tomado decisiones que protegen el entorno para las futuras generaciones.